
Inhalt:

- Rudolf Keller von Gaess,
Freiburg i. Br.
Der Schnewli-Grabstein
im Berner Münster.
Ein Dokument der öster-
reichisch(Breisgauer)-
schweizerischen Bundes-
genossenschaft im Bur-
gunder Krieg. Zur Aus-
stellung der Burgunder-
beute in Bern 1969.
Katalog. H. Nehlsen,
Die Freiburger
Familie Snewli.
Die jüngsten tragischen
Schicksale der
Schnewli-Grabsteine
im Breisgau u. die akute
Gefährdung wertvoller
Grabmonumente . . . 50
- Walther-Gerd Fleck,
Fellbach bei Stuttgart
„Die Hochgräfliche
(Hohenlohe - Ohringen)
Orangerie zu Cappel“
(Kr. Ohringen) . . . 30
- Die „Alte Post“
in Mengen, Kr. Saulgau,
und ihre Einrichtung
als Heimatmuseum
der Stadt (N.) . . . 37
- Hans Dieter Ingenhoff,
Tübingen
Das neue Mengener
Heimatmuseum . . . 37
- Wolfram Noeske,
Tübingen
Ansprache
zur Einweihung
des Heimatmuseums
Mengen
am 20. Juli 1968 . . . 40
- Paul Motz, Konstanz
Das abgebrochene Haus
„Zum weißen Pfau“
in Konstanz,
ehemals Sitz der
vorderösterreichischen
Landesregierung,
dann des
österreichischen
Stadthauptmanns
und später
der badischen
Seekreisregierung,
war ein Werk
des berühmten
Baumeisters
Peter Thumb . . . 42
-